

Loisirs ▶ Sortir

TÉLÉVISION

Les pionniers de l'aviation dans les Caraïbes

Rodolf ÉTIENNE | France-Antilles Martinique | 27.04.2011



Le nouveau film de Pierre Brouwers : L'épopée des pionniers de l'aviation dans les Caraïbes, sera diffusé sur Martinique 1ère ce soir à 20h30 dans le cadre de l'émission Archipels.

Ce soir, à 20h30, Martinique 1ère propose le dernier magazine en date de Pierre Brouwers. Le réalisateur nous entraîne dans la formidable épopée des pionniers de l'aviation en Caraïbes. Frissons garantis.

Un documentaire à voir ce soir. Saint-Barthélémy, Saint-Martin, Marie-Galante, les Saintes, la Désirade, Saba, Saint-Eustache, Barbuda, la Guadeloupe, la Martinique, et bien d'autres encore, autant de destinations visitées par Pierre Brouwers dans le cadre de ce documentaire. Des témoignages, des images d'archives, des rencontres, de belles histoires, des expériences humaines hors du commun : voilà ce à quoi nous invite durant 52 minutes le caméraman infatigable. « J'ai rencontré beaucoup de personnes à l'occasion de ces tournages. Toutes avaient comme point commun de connaître ou d'avoir vécu une partie de l'histoire de l'aviation dans la région », explique Pierre Brouwers. Journaliste, photographe, cinéaste, Pierre Brouwers sillonne le globe depuis 1970, animé par la double passion du voyage et du cinéma de reportage. Ses grands reportages sont diffusés dans de nombreux pays.



Pierre Brouwers sillonne le globe depuis 1970.

Dans les Antilles, l'avion est désormais omniprésent et irremplaçable. En 52 minutes, le documentaire de Pierre Brouwers retrace un demi-siècle d'histoire de l'aviation grâce à de nombreux témoignages et à des images d'archives d'une richesse rare. Pilotes de légende, prouesses techniques, aventure épiques, îles fantômes et touches poétiques font de ce film une épopée trépidante et romanesque. Pour les passionnés : Le film Saint-Barthélémy, la belle et l'avion est également disponible en DVD Guides.